

Inicio > Opinión > Columnas > Opinión: El liberalismo social demócrata

Columnas Columnistas Destacados Opinión

# Opinión: El liberalismo social demócrata

11 febrero, 2021



Opinión. *La característica, es que somos de tendencia progresista, de avanzada en lo social y en lo político. Sus miembros pertenecen a distintos partidos, especialmente al Partido Liberal, al Partido de la U y Cambio Radical, pero con orígenes y tendencia del viejo Partido Liberal.*

Por: Redacción 360 Radio

En los últimos días ha habido muchas notas periodísticas acerca de actividades y pronunciamientos de algunos de los miembros del grupo de trabajo que se ha denominado Liberalismo Social Demócrata -LSD- en el Congreso de la República.

Para claridad de los lectores, este LSD no es un partido, no es un movimiento político en nuestro país, es un grupo de trabajo que se creó hace algunos meses para promover iniciativas legislativas, debates de control política, audiencias públicas y diferentes acciones en el Congreso de la República y por supuesto, en el territorio nacional.

LEER TAMBIÉN: Opinión: ¡Y el gobierno no asistió!

La característica, es que somos de tendencia progresista, de avanzada en lo social y en lo político. Sus miembros pertenecen a distintos partidos, especialmente al Partido Liberal, al Partido de la U y Cambio Radical, pero con orígenes y tendencia del viejo Partido Liberal. Anuncios

Se han promovido causas importantes de mucha importancia para el pueblo colombiano, a manera de ejemplo, se ha impulsado con mucho ahínco y compromiso, que en nuestro país se cree la Renta Básica mensual para los colombianos, para millones de familias afectadas social y económicamente por el fenómeno de la pandemia, entonces, esa ha sido una de las causas con otros sectores políticos del mismo Congreso de la República, especialmente, sectores de la izquierda.

Otra causa, que ha promovido este grupo de trabajo, ha sido la extensión en el tiempo y en el beneficio del Programa al Apoyo del Empleo Formal o PAEF, ya que su creación fue temporal mediante decreto de emergencia del año pasado, ahora al vencimiento de éste beneficio se está planteando un proyecto de ley de extensión en el tiempo, pero que también cubra todas las empresas, especialmente las pequeñas y medianas empresas e incluso empresas familiares que tengan menos de tres empleos formales, que no ha cubierto la anterior iniciativa.

Igualmente, nos hemos destacado en la estrategia de muchas audiencias que tienen que ver con el tema ambiental, el tema productivo, de defensa de lo público, en contra de las privatizaciones de las empresas estatales como **Ecopetrol**, ISA, ICA y **CENIT**. En esa dinámica este grupo de trabajo se ha destacado por su acción permanente.

LEER TAMBIÉN: Honor a los santandereanos.

Igualmente, hemos asistido a muchas regiones de Colombia, conjuntamente con la Comisión de Paz del Senado fundamentalmente, a promover convivencia, a promover que las entidades, el gobierno en particular, asuma su compromiso de garantizar la vida y los Derechos Humanos de las comunidades y sus derechos colectivos, pero también la protección de los líderes sociales, de los líderes ambientalistas, de los defensores de los Derechos Humanos y de los desmovilizados que han sido objeto de un ataque violento por parte de bandas criminales sin control por parte del Estado y del gobierno nacional que en esto ha fallado demasiado.

Pero por supuesto, como la actividad es política, ha habido muchas tareas, muchos pronunciamientos, como el que hizo en los pasados días el senador Roy Barreras, que invitaba a que los Liberales Social Demócratas renunciemos a los respectivos partidos, lo que no es fácil y viable porque realmente eso implicaría las pérdidas de curules y eso no está en la agenda prácticamente. Pero sí tenemos que manifestar que el querer de todos los miembros de esta corriente de más de doce senadores, es la de promover una gran Unidad Nacional, de convergencia, de centro, centro-izquierda, para unificar lo que debe ser la corriente política que elija a un gobierno progresista que se le mida a las reformas que requiere el país, reformas como al sistema de salud, la protección frontal del producto colombiano en contra de los Tratados de Libre Comercio y de las importaciones que han destruido el aparato productivo y el empleo nacional, tanto del sector agropecuario, como del sector agroindustrial e industrial que hoy está en una muy grave crisis. También reformas al sector financiero, lucha frontal contra la corrupción y otros temas.

Estamos, en eso sí, absolutamente comprometidos. No aparece en la agenda de los miembros del liberalismo Social Demócrata establecer alianzas con la derecha o la extrema derecha que tiene hoy sumido al país en una profunda crisis de carácter social, económico, la pérdida del territorio y de amenaza indiscriminada a la vida de todos los colombianos.

Eso es fundamentalmente lo que ha representado el Liberalismo Social Demócrata en el país.

@GGarciaRealpe

### 360 Radio necesita tu colaboración para seguir informando

Hoy en 360 Radio necesitamos más que nunca la colaboración de nuestros seguidores para seguir al aire. Si eres lector de 360 Radio, de la Revista 360, oyente de 360 Radio en Todelar Antioquia o simplemente quieres apoyar un medio de comunicación ante la crisis que enfrentamos por la pandemia, este es el momento.

El impacto del coronavirus ha causado una pérdida significativa en la publicidad, nuestro soporte económico para seguir operando y brindar la mejor información en el momento más oportuno.

Hemos recibido cancelaciones masivas de inversión que afectan nuestro propuesto, capacidad de trabajo y poder mantener el empleo de nuestros colaboradores, a quienes necesitamos y es nuestro deseo que permanezcan demostrando su valentía ante la difícil coyuntura.

Por esto, puedes donar desde \$5.000 cuantas veces lo desees, para que juntos logremos llevar la información más completa de lo que pasa en Colombia y el mundo.

[Quiero Ayudar](#)

ETIQUETAS Liberalismo Social Demócrata



Artículo anterior

Finalizar entregar la obra de la 43 avenida y finalizar mi periodo: Alcalde de Sabaneta

Artículo siguiente

Cientes Buenos y Cientes Mediocres

Artículos relacionados Más del autor



Todos somos responsables **Esperanza**

comfama

comfama



Medio de comunicación dedicado a analizar e informar sobre los principales hechos políticos, económicos, sociales y de opinión. 360 tiene presencia en radio, internet y publicaciones impresas. La opinión de columnistas, confidentiales y notas ciudadanas en nuestra página, no compromete nuestra posición editorial ni es responsabilidad de la empresa propietaria de este medio.

Contactanos: [comunicaciones@360radio.com.co](mailto:comunicaciones@360radio.com.co)



### Mapa

Destacados	13891
Noticias	12006
Nacional	7984
Internacional	2616
Política	2052

### LO ÚLTIMO

OMS registró la cifra más baja de casos diarios por Covid-19...  
11 febrero, 2021



MinTIC invertirá \$85 mil millones para la transformación digital de los...  
11 febrero, 2021



JP Morgan apuesta que los commodities podrían haber comenzado nuevo superciclo  
11 febrero, 2021

